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Las reuniones de los SCAI con sus usuarios tienen como finalidad obtener información 
cualitativa sobre las necesidades, expectativas y percepción del apoyo científico/técnico e 
instrumental recibido. El propósito no es otro que establecer canales de comunicación con los 
usuarios y profundizar en el conocimiento de sus expectativas de calidad y grado de 
satisfacción y mejorar la calidad del servicio prestado. 

Estas reuniones se realizaron en cuatro sesiones, una por cada área de actividad: Centro de 
Experimentación Animal y laboratorios de seguridad biológica NCB2 (CPEA), Análisis y 
Determinación Estructural, Ciencias de la Vida y Microscopía, convocándose a representantes 
de grupos de investigación y docencia. Los objetivos prioritarios de estas reuniones para los 
SCAI son: 

• Presentar los hechos destacados globales y específicos de cada área de actividad. 

• Informar sobre el funcionamiento global de los SCAI y del área en particular 

• Recoger necesidades y sugerencias y ponerlas en común entre los asistentes a las sesiones. 

• Hacer partícipes a los asistentes del nuevo sistema de encuestas. 

Tras la presentación de los asistentes se iniciaron las reuniones indicando los cambios 
principales acontecidos en los SCAI a lo largo del año: 

- en la página web, grafismo visual de las áreas, incorporación de técnicas y servicios 
ofertados en cada Unidad y publicación de avisos como los referentes a períodos 
especiales de trabajo. 

- Grabación y difusión de un video institucional (publicado también en la web). 
- 4 técnicos de apoyo de garantía juvenil, 1 técnico de grado superior en prácticas y una 

becaria en prácticas extracurriculares (Ícaro). 
- Firma de Convenio Marco para el desarrollo de actuaciones conjuntas entre las 

estructuras de investigación centralizadas de las Universidades Públicas Andaluzas. 
- Inicio de análisis de costes de la prestación de servicios mediante contabilidad analítica. 
- Continuación con la reorganización de recursos, en particular en procesamiento de 

muestras en el CICT. 
- Cambio en el modelo de reuniones y en el de encuestas generales y postservicio. 

 
 

Revisión del Centro de Experimentación Animal y laboratorios de seguridad biológica 
NCB2 del CPEA 

A esta área de actividad ha estado asignada en 2016 1 técnico de Garantía Juvenil.  

El sistema de gestión Anibio se ha implantado como el gestor de solicitudes para el CPEA, con 
la documentación relacionada publicada en la web.  

Tras consultar con los investigadores, se procedió a cerrar temporalmente la zona SPF.  



Se publicó la primera Memoria Anual del CPEA, con datos históricos desde el inicio de su 
trayectoria. 

Revisión del Área de Análisis y Determinación Estructural del CICT 

En esta área han estado asignados en 2016 2 técnicos de Garantía Juvenil, uno en Difracción de 
rayos X y otro en Análisis Elemental.  

Además se han puesto en servicio 2 difractómetros nuevos (con modificación estructural del 
edificio e instalación de un nuevo sistema de trasvase de nitrógeno líquido), un  
microfluorescencia de rayos X y el Espectrómetro de Actividad Óptica Raman.  

Se ha producido la baja en explotación a la Balanza Termogravimétrica.  

Se concluyó la renovación de la 4ª planta del CICT y se ubicó infraestructura científica en esas 
nuevas dependencias.  

Por otra parte se ha concedido la renovación del Espectrómetro ICP-Masas y del Analizador 
Elemental CHNS para el año 2017. 

 

Revisión del Área de Ciencias de la Vida del CICT 

En esta área ha estado asignado en 2016 1 técnico de Garantía Juvenil en la Unidad de Biología 
Ambiental.  

Además se ha concluido la puesta en servicio de los equipos de electroforesis de proteínas y de 
los procesos que incluyen el procesamiento y que  concluyen con el análisis de proteínas 
mediante espectrometría de masas.  

Se ha acordado la adecuación progresiva del Jardín Experimental, recurso de nuestro parque, 
de manera conjunta con los Vicerrectorados, asesor e investigadores y la Unidad Técnica, 
siendo 2017 el primer año de actuación.  

Se ha remodelado el laboratorio de cultivos celulares: limpieza y desinfección en profundidad 
(con análisis microbiológico anterior y posterior), con programación anual acordada con los 
usuarios, creación de un prevestíbulo y modificación de las medidas higiénicas de acceso. 

Asimismo se ha procedido a realizar la limpieza y desinfección en profundidad (con análisis 
microbiológico anterior y posterior) de las cámaras de cultivos vegetales, con programación 
anual acordada con los usuarios (dentro de nuestro programa de mantenimiento preventivo). 

Por otra parte se ha concedido la renovación de una de las Cámaras de Cultivos Vegetales para 
este año 2017. 

 



Revisión del Área de Microscopía del CICT 

En Procesamiento de Muestras ha estado asignado en 2016 1 técnico de Garantía Juvenil, con 
influencia directa en Microscopía.  

Además se han puesto en servicio un detector STEM para el Microscopio Electrónico de 
Barrido, un nuevo Microscopio Invertido de Fluorescencia (parte del antiguo microscopio 
confocal) y un nuevo Miniprocesador Automático.  

Se ha puesto a punto un protocolo específico de preparación de muestras de pólenes para 
microscopía electrónica de barrido.  

Seguimos intentando poner en servicio el ultramicrotomo; ya hemos conseguido ponerlo en 
funcionamiento y ahora estamos en una etapa de formación para poder comprobar su estado 
y profundizar en su manejo. 

 

Revisión de Procesamiento de Muestras del CICT 

En todas las reuniones de todas las Áreas del CICT se ha comentado las novedades de 
Procesamiento de Muestras.  

En Procesamiento ha estado asignado 1 técnico de garantía juvenil y a final de año ha dejado la 
UJA un técnico.  

Se ha continuado con la reorganización de equipos y laboratorios, cambios en codificación y en 
ubicación (ya recogidos en GSYA).  

Se ha realizado un análisis de recursos con el objetivo de aumentar la versatilidad de algunos 
de los mismos.  En reuniones posteriores concretaremos el interés de nuestros usuarios. 

 

Análisis de las sugerencias y comentarios recogidos de los usuarios 

En el espacio de libre expresión por parte de los grupos de investigación algunos quisieron 
plasmar algunos comentarios (6) y sugerencias (4). 

Información directa de clientes. 
Descripción de la información obtenida Valoración por la Unidad Mejoras realizadas 

Interés en dar de alta nuevos servicios en 
Anibio: cambio serrín en otro día, dar de baja 
jaulas, manejo de material de quirófano 

Sugerencia viable Se definirán esos nuevos servicios en 
Anibio. 

Consulta sobre la posibilidad de disponer de 
producción de animales 

Comentario sobre la viabilidad 
de un proyecto ya desestimado 
en otras ocasiones 

De acuerdo con la valoración realizada no 
hubo que realizar ninguna actuación, más 
cuando con el Convenio Marco firmado se 
pueden pedir animales al CIC de Granada. 

Interés en disponer de más espacio en la zona 
convencional 

Comentario sobre un proyecto 
estratégico en fase de análisis 

Habrá que esperar a que el equipo de 
gobierno de la  Universidad tome una 
decisión al respecto. 

Interés en conocer las posibilidades de 
expansión de la zona convencional. 

Comentario sobre futura 
remodelación del CPEA. 

De acuerdo con la valoración realizada no 
hubo que realizar ninguna actuación. 

Interés en conocer las características del 
suministro eléctrico y del mantenimiento de la 

Comentario sobre una sala en la 
que la temperatura se adecúa a 

De acuerdo con la valoración realizada no 
hubo que realizar ninguna actuación. 



temperatura en la dependencia del ROA.  las necesidades del 
equipamiento presente y 
recurso conectado a SAI. 

Diferencias con los criterios establecidos para la 
detección de necesidades para la adquisición de 
infraestructura científica. 

Comentario sobre cuestiones de 
política científica, no del CICT. 

De acuerdo con la valoración realizada no 
hubo que realizar ninguna actuación. 

Interés en conocer el estado y las posibilidades 
de sustitución de la Balanza Termogravimétrica. 

Comentario sobre un equipo sin 
posibilidad de reparación y para 
el que no se ha presentado 
ninguna propuesta para su 
renovación por parte de 
investigadores.  

De acuerdo con la valoración realizada no 
hubo que realizar ninguna actuación. 

Interés en la puesta a punto del análisis 
cuantitativo de materiales geológicos en el 
Microscopio Electrónico de Barrido. 

Sugerencia viable Se establecerá una programación de 
actuaciones con el asesor científico. 

Interés en poder disponer en GSYA de la 
secuencia de trabajo agrupada 
Miniprocesador+FESEM, sin tener que pedir 
servicios individuales. 

Sugerencia viable Se establecerá un nuevo servicio en GSYA. 

Interés en la puesta a punto de un proceso de 
trabajo para la extracción de ADN desde el 
organismo origen 

Sugerencia en estudio A definir viabilidad 
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